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OBJET : Explication projet club et conservation d’effectif 

 

Mesdames, Messieurs, 

 

Alors que de nombreuses arrivées de joueurs pour la saison prochaine sont envisagées, laissez-

nous vous exposer le projet de votre club pour les saisons à venir : projet qui ne peut que vous 

correspondre et dont vous faites déjà intégralement partie. La présidence de l’asso est devenue 

bicéphale. Benjamin coordonne le sportif en relais de la présidence, avec pour but de dynamiser 

encore davantage notre association autour de nos jeunes. 

 

Le projet est simple. Il s’agit de travailler et de s’investir pour les jeunes de chez nous afin de 

leur offrir la possibilité, en fonction de leurs efforts et de leurs progressions, d’accéder aux équipes 

séniors (DM3 / DF2 / RM2 / RF2 / NM3 objectif DM1/ DF1 / RM1 / R1F / N2 pour les années à suivre) 

en y ayant un rôle impactant. Vous l’aurez compris, nous voulons tous ensemble faire en sorte que 

vous puissiez atteindre les 100% de vos capacités. Nous sommes par ailleurs convaincus que seul un 

parcours de formation complet permettra d’assimiler pleinement l’ensemble des connaissances, 

compétences et savoirs êtres autour des 3 piliers suivants : 

- Agressivité offensive 

- Combativité défensive 

- Cohésion et unité collective 

 

En parallèle de ces 3 valeurs, un point d’honneur sera mis sur l’exemplarité. De mauvais 

comportements ont été observés la saison précédente, inadéquats avec l’esprit sportif, formateur et 

Elite de notre club. Car oui le label élite masculine nous a été décerné et doit être conservé. Le Label 

Elite féminin reste dans notre viseur pour les années à venir. L’aboutissement d’un cursus de formation 

HOPPERS, soldé par une intégration dans nos équipes séniors ne saurait nous rendre plus fiers. Pour 

cela, il est important de passer par toutes les années de formations disponibles dans l’association sans 

exception. Les indicateurs seront suivis, mesurés et recensés ayant pour but d’anticiper l’intégration 

des joueurs, joueuses les plus imprégnés de nos valeurs. Les sur-classements concernant les licences 

seront automatisés, la participation des joueurs, joueuses les plus méritant(e)s en passerelle de 

catégories à une autre également. De fait selon la compatibilité des championnats et des besoins 

humains certains joueurs, joueuses seront susceptibles de doubler les jours de match.  

 

Nous vous souhaitons à toutes et à tous une excellente saison à venir chez les HOPPERS. 

 

Veuillez Messieurs, Mesdames, croire en nos motivations les plus profondes à vous faire briller. 

 

La Team HOPPERS.  


